



CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

1 de marzo de 2024

Servidores de Herrera y Los Santos reciben Certificados de Estabilidad Laboral



Cerca de 262 servidores públicos de la Contraloría General de la República, que pertenecen a las regionales de Herrera y Los Santos se vieron beneficiados con los Certificados de Estabilidad Laboral, cumpliendo con la Ley 351 de 2022, que por mérito de antigüedad tienen derecho.

Dagoberto Cortez, subcontralor general de la República expresó que hubo una pausa en la emisión de certificados desde 1992, es decir un derecho postergado durante 32 años. "Hoy se restablece la justicia y se reconoce el esfuerzo y la antigüedad de muchos de nuestros valiosos servidores", indicó.

En el acto de entrega de estos certificados correspondió 147 para los funcionarios de Herrera y 115 de Los Santos.





Asamblea Nacional aprueba crédito adicional y traslado de partidas a la Contraloría



Con el propósito de contar con los fondos suficientes para la continuidad de proyectos de inversión y de funcionamiento, el contralor general, Gerardo Solís sustentó ante la Comisión de Presupuesto de la Asamblea Nacional un crédito adicional y cuatro trasladados de partidas.

Los recursos aprobados servirán para realizar los proyectos de funcionamiento e inversión de la Contraloría.

En la sustentación, el contralor general, Gerardo Solís destacó el trabajo de los servidores de la entidad en materia de fiscalización, así como la implementación de proyectos innovadores para fortalecer el rol de la entidad en la custodia de los bienes del Estado.

